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NOW IN  2nd EDITION:
LITTLE CAPRICE

SWEETS FOR MY SWEET: LITTLE CAPRICE

Little Caprice is one of MetArt‘s most famous nude models, a striking natural beauty with a perfect body and stunning face 
whose vivacious personality lights up the screen. The Czech Republic‘s petite brunette made her MetArt debut in 2010 at the 
age of 21 and kept getting more irresistible with every passing day. Throughout her modeling career, little Caprice has main-
tained a sweet and youthful presence, making her a MetArt Staff favorite. She could still be a perky 18-year-old, albeit today 
with a sophisticated edge of beauty. Caprice‘s athletic figure is flawless, with gorgeous breasts, toned abs, long slender legs, 
and a world-class ass.

How do you define beauty? MetArt has been pondering that question for the past twenty years. A world leader in artistic nude 
photography and film, MetArt has made it their mission to present the most enchanting girls to grace our planet, many of 
them undressing in front of the camera for the very first time. Visit www.MetArt.com today to get your access to the largest 
erotic photography portal in the world.

SWEETS FOR MY SWEET: LITTLE CAPRICE

Little Caprice zählt sowohl bei MetArt als auch international zu den beliebtesten Erotik-Models. Sie ist ein Naturtalent, das 
die Männerherzen sofort schneller schlagen lässt, gesegnet mit einem atemberaubend perfekten Körper und rangiert bei 
MetArt in der Beliebtheits-Scala ganz weit oben. Die zierliche Brunette aus der tschechischen Republik erlebte 2010 ihr Debüt 
bei MetArt im knackigen Alter von 21 und wird eigentlich immer unwiderstehlicher mit jedem Tag, der vergeht. Während ihrer 
Karriere bewahrte sich Little Caprice ihr süsses und jugendliches Wesen; Ihre lebhafte Ausstrahlung liess sie auch zum Lieb-
ling unserer MetArt-Mitarbeiter werden. Und so wie sie aussieht, könnte sie immer noch eine freche 18jährige Verführerin sein. 
Caprice besitzt einen sportlichen und doch kurvigen Körper: perfekte Brüste, die Muskulatur gut durchtrainiert, endlos lange 
Beine und einen weltklasse knackigen Arsch, was wünscht der begierige Betrachter mehr?

Wie definieren Sie Schönheit? Mit dieser Frage beschäftigt sich MetArt seit über zwanzig Jahren. Als weltweit führendes 
Unternehmen im Bereich der künstlerischen Aktfotografie und des Films hat es sich MetArt zur Aufgabe gemacht, die bezau-
berndsten Mädchen zu präsentieren, die unseren Planeten zieren, wobei viele von ihnen sich zum ersten Mal vor der Kamera 
ausziehen. Besuchen Sie noch heute www.MetArt.com und erlangen Sie Zutritt zum grössten Erotik-Portal der Welt.


